



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:51

PAG - 1 -

TERCERA ENTREGA

Lunes 09 de octubre de 2006

### ÚLTIMA HORA

#### El Nuevo Diario

##### **-Vicepresidente: triunfo sandinista “peligroso” para Centroamérica**

El funcionario dijo en Taiwán que un triunfo de Daniel Ortega llevará al país una “alianza de extrema izquierda” que afectaría la inserción de Nicaragua en la economía mundial.

El vicepresidente Alfredo Gómez Urcuyo advirtió hoy del peligro para el país y la región de una posible victoria de Daniel Ortega y los sandinistas en las elecciones presidenciales del 5 de noviembre.

“Si Daniel Ortega llega al poder puede desestabilizar todo lo que se ha progresado en la inserción nicaragüense en Centroamérica, Latinoamérica y el mundo, porque se potenciaría una alianza de extrema izquierda con (Hugo) Chávez en Venezuela, (Evo) Morales en Bolivia y (Fidel) Castro en Cuba”, dijo Gómez en Taipei, donde se encuentra de visita oficial.

##### **-Diplomático pro EEUU a la cabeza de la ONU**

COBERTURA ESPECIAL / ONU ELIGE NUEVO SECRETARIO GENERAL

En momentos en que el mundo se enfrenta a una nueva crisis diplomática por las pruebas nucleares lanzadas por Corea del Norte, EEUU logró imponer a su candidato, el surcoreano Ban Ki-Moon, a la cabeza de la mayor organización internacional: Naciones Unidas, en sucesión de Kofi Annan.

### La Prensa

##### **-Vicepresidente advierte del peligro de una victoria sandinista**

El vicepresidente de Nicaragua, Alfredo Gómez Urcuyo, advirtió hoy del peligro para el país y la región de una posible victoria de Daniel Ortega en las elecciones presidenciales del próximo cinco de noviembre.

“Si Daniel Ortega llega al poder puede desestabilizar todo lo que se ha progresado en la inserción nicaragüense en Centroamérica, Latinoamérica y el mundo, porque se potenciaría una alianza de extrema izquierda con (Hugo) Chávez en Venezuela, (Evo) Morales en Bolivia y (Fidel) Castro en Cuba”, dijo Gómez.

Gómez manifestó que la izquierda moderada representada entre otros por Michelle Bachelet en Chile, Luiz Inácio Lula da Silva en Brasil y Néstor Kirchner en Argentina no supone un peligro para Latinoamérica, pero el eje de izquierda radical de Chávez, Morales y Castro sí representa una amenaza para la región.

### NOTICIAS DE RADIO

-Daniel Ortega inauguro la sesión del Comité de la Internacional Socialista. Entre otras cosas Ortega indicó que las políticas neoliberales de Estados Unidos y los Organismos Financieros han fracasado en América Latina y prueba de ello es el muro que pretenden construir en la frontera con México. Ortega dijo que Estados Unidos debería invertir más en América Latina en vez de invertir en la guerra de Irak y así estarían mas tranquilo porque los latinoamericanos se quedarían en sus países si hubiese empleo.  
**(Radio Ya, Contacto 600)**



## MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 11:51

PAG - 2 -

### NOTICIAS DE TV

-Transportistas interurbanos que cubren la ruta Chinandega – El Guasable protestaron frente a las instalaciones del MTI porque aducen que el Director de Transporte Terrestre, Yamil Quant está autorizando nuevas rutas. Ésta aseveración fue desmentida por Quant. **(Noticias 12, Canal 12)**

-Médicos de los hospitales de Managua, mañana martes suspenderán la atención externa en protesta porque el diputado Wilfredo Navarro no ha pasado a secretaría la Ley de Nivelación Salarial. Asimismo harán un plantón frente a la Asamblea Nacional. **(Noticias 12, Canal 12)**

-Daniel Ortega dijo que si hay tanta riqueza en el país por qué hay tanta pobreza. “Lo que sucede es que ésta riqueza está concentrada en unos cuantos y es necesario redistribuirla”. **(Noticias 12, Canal 12)**

-El Contralor Lino Hernández, dijo que la CGR realizará una auditoría en la Lotería Nacional para ver sobre la asesoría que hacía Rafael Córdova a esa institución del Estado. **(TV Noticias, Canal 2)**

-Mario Fulvio, Asesor de la CGR, leyó una denuncia contra Rafael Córdova por recibir dos mil dólares mensuales por seis meses de la Lotería Nacional por asesoría externa, por lo que se ampliará una auditoría en dicha institución. Por su parte Rafael Córdova, aseguró que esto es parte de una persecución política y que él recibía un salario por sus oficios profesionales. Córdova dijo que fue contratado para asesorar a la Lotería Nacional sobre el caso de iniciativa de ley sobre las maquinas traga monedas. Vía telefónica el ex gerente general de la Lotería Nacional, William Báez manifestó que Córdova fue contratado por decisión de la Junta Directiva. **(Noticiero CDNN, Canal CDNN / Estudio 24 Horas, Canal 8 / TV Noticias, Canal 2)**

-Roberto Rivas, Presidente del CSE, aseguró que sería un caos si faltara la energía el cinco de noviembre a las 7 PM, ya que muchos podrían alegar que es una maniobra del CSE para no dar a conocer datos preliminares, es por eso que le ha solicitado al Presidente Bolaños para que garantice la energía durante y después de las elecciones, para lo cual el Presidente Bolaños le ha informado que está haciendo sus gestiones con los países centroamericanos para que nos garanticen el abastecimiento de energía. **(Noticiero CDNN, Canal CDNN)**